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3月14日（木） 休会
3月21日（木） 通常例会
3月28日（木） 移動例会
4月  4日（木） 通常例会

　 ―　　　　　―
髙田英二　　髙瀬照雄
　 ―　　　　　―
田中和秀　　横江孚彦

例会
プログラム

個性、基本、求心力

未来につなぐ絆
～継続と進化～

第2539例会

2023－2024年度国際ロータリーのテーマ

第2650地区スローガン

クラブスローガン

	 2024年3月7日

開会・点鐘（12：30）
君が代
ロータリーソング「奉仕の理想」
来客紹介
食事の時間
会長の時間
幹事・委員会・同好会報告
卓話「ヨガと健康」
	 ー杉本智佳子様
ニコニコ箱
閉会・点鐘（13：30）

受付担当　清水和廣　白井久男

受
付
担
当

会 長　田中 孝和
会長エレクト　石光堅太郎
副 会 長　石光堅太郎
幹 事　山田 正人

S ．A．A．　中嶋 良典
直前会長　草木 幹雄
会報委員長　江南 光洋

蝋梅� （提供：写真同好会）

　最近は建設業界・運輸業界における2024年問題が業界の中では大
問題となっています。2024年問題には働き方改革によるまさに働き
方の大きな転換点となっています。猛烈に働くことが美徳とされてい
た時代から職業選択の自由が推奨される時代になったものと思います。
まさに多様性の時代です。
　ここ数年は、新型コロナウィルスによる混乱及び世界では紛争もあ
ります。業界では半導体不足等サプライ供給に大変な問題が発生いた
しました。最近では電気工事に使用する電線が供給不足になりさらに
追い打ちをかける状況になっています。このような状況で半導体に関
する問題解消のために九州や北海道では大きなプロジェクトが進行中
です。近隣では大阪万博が開催されることで現在の進捗状況等が報
道されています。
　さて2026年にも大きな転換点が予想されます。2026年には政府
は約束手形の利用の廃止・小切手の全面的な電子化を行う方針を出さ
れています。
　約束手形とは、手形に記載された金額について、期日に支払うこと
を約束することを紙にて発行する有価証券です。弊社でも、仕入や工
事代金の支払いを行う際に約束手形を発行しています。約束手形であ
れば、現金決済よりもさらに遅い期日を指定でき、支払いまでの期間を
延ばすことで発注側の資金繰りが楽になります。企業の信用度を基に
しているため、当座預金口座の残高が支払金額より少なくても約束手
形を振り出せ、高額取引も可能になります。こうしたメリットがあります。
しかし今回問題となっているのは、約束手形は受取人側の負担が大き
くなることです。約束手形は、現金化までの期間に90日から120日程
度かかるため、工事が完了してから現金が入ってこないという事態が
長く続きます。
　また、発行する場合や領収証には印紙税の費用が発生します。約束
手形にかわるものとして電子記録債権に変更されていくものと予想さ
れます。例ですが「でんさい」は、全銀協が提供している電子記録債権
です。こちらに変更することにより印紙税の削減及び管理費の削減そ
してペーパレスの効果が期待されています。電子に係るものは日進月
歩進化していきます。ガラパゴス化にならないように日々進化に追い
つけるようにあきらめず習得することがもとめられています。
　NHKで放送されています大河ドラマでは滋賀県にゆかりのある物
語だそうです。永らく紙にて受け継がれてきた物語もいずれは電子の
みになるのでしょうか。

2024年問題と
2026年について思うこと 草木　幹雄



今後の予定

●3月  9日（土） 地区会員増強アクション会議
 13：00～16：00　京都リサーチパーク

●3月10日（日）　米山奨学生修了式・歓送会
　10：30～14：00　グランヴィア京都

●3月16日（土）　会長エレクト研修セミナー（PETS）
　13：00～19：00　ホテルオークラ京都

●4月  7日（日）　地区大会　　京都国際会館
　10：00～　新会員セミナー・青少年フォーラム
　13：00～　大本会議・大懇親会

●4月10日（水）　第82回県下RC合同親睦ゴルフ大会
　8：30スタート　名神八日市ゴルフ倶楽部

前 回 例 会 報 告

ニ ニ 箱コ コ

合計	：	22,000円　／　累計	：	610,500円

出席報告 会員数 当日出席 M.U. 出席率

第2537回 
2/8 31（1） 25 2（1） 87.09％

田中孝和　自衛隊滋賀地方協力本部　吉田様、佐々木
様、稲田様、本日はありがとうございました。

白井久男　災害の多い日本でいつも救助支援活動をし
ていただいているニュースを見ています。今後ともよ
ろしく御願いします。

清水和廣　自衛隊滋賀地方協力本部長、吉田修造様、
卓話ありがとうございました。日々、我が国の平和と独
立を守り、国の安全を保つための活躍ありがとうござ
います。

髙瀬照雄　自衛官の皆様、本日は有難うございました。
日々御苦労様でございます。

馬場　勲　吉田様をはじめ自衛官の皆様、能登地震地の
救援活動を聞かせていただきありがとうございました。

権田五仁　吉田修造１等陸佐、そして自衛隊のみな様、
本日はありがとうございました。日頃は、日本と国民の
為お勤めされていることで、安心して生活ができてお
ります。感謝しております。

卓 話
「災害について」
　自衛隊滋賀県地方協力本部長
　　　　　 吉田修造　1等陸佐

石光堅太郎　吉田様、佐々木様、稲田様、自衛隊による
被災地支援有難く、また感謝申し上げます。本日は卓
話ありがとうございました。

北川義洋　吉田本部長はじめ自衛隊の皆様、日頃の活
動に感謝致します。

吉岡千奈美　自衛隊滋賀県地方協力本部長吉田様、卓
話ありがとうございました。佐々木様、稲田様、草津
RCに来てくださりありがとうございました。

江南光洋　自衛隊滋賀県地方協力本部　吉田修造様、
卓話ありがとうございます。災害支援ごくろうさまです。

吉岡健二　自衛隊滋賀県地方協力本部　吉田修造本部
長、卓話ありがとうございます。災害について勉強になり
ました。佐々木様。稲田様、ようこそおいでくださいました。

横田貴人　災害時には、ニュースだけではわからない
様々な活動をされているのだなと感銘を受けました。

中嶋良典　吉田様、佐々木様、稲田様、本日は大変貴重
な卓話ありがとうございました。

田中和秀　大切な情報を頂きありがとうございました。

深尾一広　吉田様本日は卓話ありがとうございました。
会員増強にぜひご協力をお願い致します。

北村英樹　久し振りの例会出席で申し訳ありません。吉
田様、卓話ありがとうございました。

山田正人・中野　仁・中坪利裕・大西達也 ― 吉田様、
貴重なお話ありがとうございました。

伊藤勝晤　少し春めいた日が続き、花も開花してきまし
た。本格的な春はもうすぐです。

●日 に ち　3月28日（木）　
●集合時間　17：45頃　
●集合場所　草津川跡地公園
●例会会場　呼々屋		
●例会開始時間　18：30～

　3月21日（木）の例会会場は、エストピアホテル25F
（アリエージュ）となります。

例会会場変更のお知らせ

3/28 お花見移動例会ご案内


